



«Je ne meurs pas, j'entre dans la vie.»
Sainte Thérèse de Lisieux

**L'EVÊQUE DIOCÉSAIN, LE VICAIRE ÉPISCOPAL, SES CONFRÈRES ET
COLLÈGUES, LA FÉDÉRATION ECCLÉSIASTIQUE CATHOLIQUE ROMAINE
DU CANTON DE VAUD (FEDEC-VD)**

ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur l'abbé Joseph PHAM DUC THANH

*qui a exercé son ministère en particulier dans les paroisses
Notre-Dame à Lausanne, Notre-Dame à Nyon, St-Nicolas de Flue
à Lausanne, dans les décanats de l'agglomération lausannoise,
comme aumônier dans les milieux universitaires à Lausanne,
et comme aumônier des personnes toxico-dépendantes ou atteintes
du sida à la Fondation du Levant à Lausanne*

qui est entré dans la paix du Seigneur le 23 décembre 2016. Il était dans sa 69e année et la 25e de son sacerdoce.

L'Eucharistie et le dernier adieu seront célébrés le 11 janvier 2017 à 14 heures en l'église catholique du Grand-Lancy GE (Av. des Communes-Réunies 5).